



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Réfection du pont de la RD 15 à Soultzmatt

La Collectivité européenne d'Alsace aménage et entretient quotidiennement un réseau routier de 6 410 kilomètres.

**Du lundi 22 mars au vendredi 16 avril**, les équipes de la Collectivité vont entreprendre **la rénovation du pont de la RD 15 qui enjambe la voie rapide RD 83 à Soultzmatt**. Cette opération permettra d'assurer l'étanchéité des trottoirs et de remplacer les joints de chaussée.

Ces travaux d'un montant total de 80 000 € sont intégralement pris en charge par la CeA.

Pendant toute la durée du chantier, le pont sera fermé à la circulation. Les usagers seront déviés par la voie rapide et les échangeurs de Merxheim et de Rouffach Sud.

7 768 véhicules empruntent quotidiennement cette voie, dont 383 poids lourds. La CeA invite à la prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs de circulation.

*Plan de la déviation en pièce jointe.*

**Contact :**

Anne Pradines

Attachée de presse

06 75 55 23 61

[anne.pradines@alsace.eu](mailto:anne.pradines@alsace.eu)